

### Leserzuschrift

#### **zum Artikel „Vorzeitige Haftentlassung von Christian Klar“ (unveröffentlicht)**

Was veranlasst das ND, die vorzeitige Haftentlassung des Verbrechers Christian Klar durch Widmung einer Titelseite zu „feiern“? Ich werde das nie verstehen. Die Integration in die Gesellschaft ist nach einer getroffenen juristischen Entscheidung zu akzeptieren, aber wozu diese Ehrung? Der Mann hat bewusst Menschen getötet oder war daran billigend beteiligt – dabei ist unerheblich, ob er selber geschossen hat. Terroristische Aktionen der RAF haben nicht unmaßgeblich zu Diskreditierung und schließlich mehrheitlichen Ablehnung einer einst bereits etablierten sozialistischen Ordnung beigetragen, die in Gestalt der DDR mit großen Hoffnungen und rechtschaffenen Zielen auf deutschem Boden errichtet worden war. Absichtsvoll und demagogisch haben bürgerliche Medien „Rote Armee Fraktion“ mit den durch den Sieg der Roten Armee ermöglichten antikapitalistischen Ordnungsstrukturen verknüpft und damit das erreicht, was erreicht werden sollte, in weiten Kreisen der westlichen Öffentlichkeit Sozialismus als etwas Feindliches zu begreifen. So spielte die RAF den unserer Gesellschaft gegenüber feindlichen Mächten des Westens im ideologischen Krieg direkt in die Hände. Für uns in der DDR war nach der Lektüre Lenins Linksradikalismus eine überwundene Kinderkrankheit, verbunden mit der Erkenntnis, dass gesellschaftliche Veränderungen nicht durch individuellen Terror, sondern nur durch Mobilisierung von Volksmassen zustande kommen können – und auch darauf gründete sich die Sittlichkeit unseres Weges. Dass dann Terroristen - nach einem Agreement mit dem BND auch in der DDR Unterschlupf fanden, wie sich nach der Wende herausstellte, ist wohl wieder eine andere Geschichte: Es war dies pragmatisch gesehen der einfachste Weg, diese „Kindsköpfe“ unwirksam zu machen.

Kopf schüttelnd nimmt man im ND dieser Tage das Geschwafel vom Überzeugungstäter zur Kenntnis, der nicht in der Lage sei, Selbstkritik zu üben. Auch die weltweit agierenden Terroristen sind überwiegend Überzeugungstäter. Wie gedenkt das ND mit Bin Laden umzugehen, wenn er gefasst würde ?

Prof. Dr. Adalbert Feltz